



日本共産党 北区議会議員

# のの山けん 区政レポート

http://ken-nonoyama.com/ mail@ken-nonoyama.com

No.608 2021.6.9

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は  
お気軽に **090-2156-3510**

子どもの命こそ最優先

## 「学校連携観戦」は中止に



清正教育長(中央)に要望書を手渡す、そねはじめ都議(右)と、日本共産党北区議員団 =6月9日、北区役所滝野川分庁舎

### そねはじめ都議と党区議員団が 北区教育長に要望書を提出

9日、日本共産党の、そねはじめ都議と北区議員団は、北区教育委員会を訪れ、「東京五輪の『学校連携観戦』中止と学校関係者などの感染防止を求める要望書」を提出しました。(のの山けん)

新型コロナウイルス感染の収束も見通せない中、政府と東京都は、東京五輪の開催を強行する構えです。そうした中、都内約90万人、北区では幼稚園児も含め、約1万8000人にのぼる児童・生徒を東京五輪に引率する「学校連携観戦」に、「子どもたちを感染の危険にさ

らすものでは」など保護者から不安と心配の声があがっています。この計画は、新型コロナウイルスが発生する前に作られたもので感染リスクは考慮されておらず、競技会場までの移動は公共交通機関を使います。

そねはじめ都議は、「東京五輪は要請に際し、学校ごとに判断し、」と答えています。赤江なつ区議は、「緊急事態宣言が終了する20日以降の見通しの中で、感染症対策ガイドラインに沿って判断したい」と答えました。

### 市民・野党の共闘で 新しい政治を

日本共産党  
街頭演説

6日、赤羽駅東口で日本共産党街頭演説。志位和夫委員長、そねはじめ都議が訴え、立憲民主党の赤江なつ区議、新社会党の福田光一区議が応援に駆けつけました。市民・野党の共闘で新しい政治を！(のの山けん)



志位和夫衆院議員・党委員長



そねはじめ都議



赤江なつ区議

14日より  
北区議会  
定例会

# 補正予算の 概要明らかに

14日より開かれる北区議会第2回定例会に提案される補正予算の概要が明らかになりました。新型コロナウイルス対策の拡充や、暮らし・営業への支援で総額23億円余。主な内容を紹介します。(のの山けん)

## 子育て世帯に給付金

子育て世帯生活支援特別給付金事業費(増額)



ひとり親世帯以外の低所得(住民税非課税・収入急変)の子育て世帯に対し、児童1人あたり5万円を給付する。

## 保健所の保健師増員

新型コロナウイルス対策費(増額)



PCR検査体制の確保に向けて保健所機能の強化を図るため、人材派遣による保健師等を増員する。

## 新生児に10万円 ギフトカードを配布

妊産婦保健相談事業費(増額)



2023年3月31日までに生まれた子どもを持つ世帯に対し、子ども1人あたり10万円のギフトカードを配布する。

## プラごみ再資源化啓発

プラスチックごみ回収事業費



現在、可燃ごみとして収集しているプラスチックを再資源化する取り組みについて、周知・啓発を行う。

### 区議会第2回定例会 日本共産党北区議員団の本会議質問

代表  
質問



個人  
質問



個人  
質問



6/14 (月)

午前10時

本田 正則議員

6/15 (火)

午前11時頃

山崎 たい子議員

6/15 (火)

午後1時頃

せいの 恵子議員